

## ～乳児クラスの運動遊び～



### 【つぼみ組（0歳児）】



体を動かすのを楽しんでいるつぼみ組。

ボールプールでは、ボールの上に座ってゆらゆらと揺れを楽しんだり、リラックスして寝転がったり気持ちよさそうです。又、上からボールをかけてあげると大喜びで、満面の笑みの子どもたち。日頃からたんぽぽ組のお友達と交流と一緒に様々な運動遊びを楽しんでいます。

### 【たんぽぽ組（1歳児）】



手足にグッ!  
力を入れてあがります。

動きがどんどん活発になっているたんぽぽ組。  
最近のブームは、のぼること！

マルチパーツや巧技台を見ると、すかさずのぼって「やった♡」と拍手。手足の力も強くなり、前より高いところもよじ登り！ 柵など、のぼれるところを探して、ボルダリングのように試そうとしています。みんなの「のぼりたい欲」が満たせるよう、たくさん運動遊びをしていきます♪

### 【すみれ組（2歳児）】



体を動かすのが大好きなすみれ組は、リズムやトランポリなど、様々な運動遊びを楽しんでいます。体操も大好きで、「〇〇やりたい！！」とリクエスト。今、人気の体操は色々な動物に変身する「♪変身ベルト」です。動物になりきり自由に好きなポーズを決めたり、「トオッ！」の掛け声に合わせて両足を揃えてジャンプをしたりしています。引き続き、様々な運動遊びを楽しんでいきたいと思います。

## 引地台中学校の保育実習



引地台中学校の3年生が授業の一環として、クラス毎に保育園へ来園し、子ども達と30分程一緒に遊んでいます。「今日は中学生来るんでしょ？」「早く遊びたいな！」とワクワクが止まらない子どもたち。今回の実習では引地台中学校のお兄さんお姉さんが『何をして遊びたいか』を考えています。最初はドキドキしていた子ども達も、一緒に楽しむことで、いつも以上に大盛り上がり！ 帰り際、子ども達に「また来てね！」と見送られる中、「時間が経つの一瞬だったね」「かわいいかったね」と、名残惜しそうに学校へ帰る、優しい中学生でした。